

コロナウイルス対策について

【ご意見・ご要望】（投稿日：2020年1月28日）

中国を中心に流行している新型コロナウイルスについてです。

京都府内においてはまだ感染確認者は出ていないものの、観光地であるため、非常に多くの中国人観光客を日々、京大周辺でも見かけます。繁華街でアルバイトをしている学生も多く、また府外から公共交通機関で通学している学生も多いことから、学生の感染は十分にあり得、大変危険な状況にあることは明らかです。

そこで、今週末週と行われる期末試験の延期ないしは中止をご検討お願い致します。自宅待機の状態のできる課題への変更など方法はあると思います。

今後、感染拡大が続くとの報道がされています。流行の恐れがある京都市の大学ですので、対処を誤れば、取り返しのつかないことになりかねません。学生の命のために何卒ご理解よろしくお願い申し上げます。

【回答】（回答日：2020年3月5日）

（学生担当理事・副学長 川添信介）

ご意見ありがとうございます。

1月31日公表の「新型肺炎（コロナウイルス）に対する本学の方針について（第1版）」（[http://www.kyoto-](http://www.kyoto-u.ac.jp/ja/about/events_news/office/soumu/news/2019/200131_1.html)

[u.ac.jp/ja/about/events_news/office/soumu/news/2019/200131_1.html](http://www.kyoto-u.ac.jp/ja/about/events_news/office/soumu/news/2019/200131_1.html)）の「4. 授業、期末試験等への対応に記載について」のとおり、自宅学習等を行う学生に対しては、各部局がレポートの提出や追試験の実施など、当該学生の不利益とならないよう対応することとしました。

その後も状況の変化に応じて、3月4日現在第4版まで更新しておりますので参考にさせていただくとともに、常に最新情報を得るように努めていただくようお願いします。